



Starbulls: Sandro Mayr von Heimatgemeinde ausgezeichnet

Beitrag

Starbulls Schu?ler-Verteidiger Sandro Mayr wurde am vergangenen Freitag von seiner Heimatgemeinde Oberaudorf im Rahmen des Festabends „Jugend im Rampenlicht“ fu?r seine sportlichen Leistungen und sein Engagement ausgezeichnet.

Gemeinde Oberaudorf wu?rdigt die Leistungen junger Talente

Am vergangenen Freitag wu?rdigte die Gemeinde Oberaudorf und Oberbu?rgermeister Hubert Wildgruber den Flei? und die Leistungen junger Talente erstmalig mit einem Festabend „Jugend im Rampenlicht“. Mit dem o?ffentlichen, festlichen Abend im Kursaal zeigte die Gemeinde ihren stolz auf den Einsatz und die Leistungen der Kinder und Jugendlichen und machte deutlich, dass die Fo?rderung durch die einzelnen Vereine nicht als selbstversta?ndlich betrachtet wird. Neben anderen jungen Talenten aus den Bereichen Skifahren, Biathlon und Skispringen sowie Theater und Musik wurde auch Starbulls-Schu?ler-Verteidiger Sandro Mayr fu?r seine bisherigen sportlichen Leistungen mit einem Pokal, einer Urkunde und einem Scheck u?ber 50 Euro ausgezeichnet.

Deutscher Meister mit der Starbulls-Schu?lermannschaft

Der 14 ja?hrige gebu?rtige Kufsteiner Sandro Mayr wechselte vor fu?nf Jahren vom HC Kufstein in den Nachwuchs der Starbulls Rosenheim und feierte mit dem Gewinn der deutschen Schu?lermeisterschaft im vergangenen Ma?rz seinen bisher gro?sten sportlichen Erfolg. Wa?hrend es fu?r die Schu?ler bereits der zweite Titel in Folge war, feierte der junge Verteidiger als Anfangsjahrgang seine erste deutsche Meisterschaft. Der bodensta?ndige Sandro Mayr freute sich sehr u?ber die Auszeichnung und will weiterhin schulisch und sportlich erfolgreich sein: „Ich freue mich sehr und bin stolz, dass meine Heimatgemeinde Oberaudorf die sportlichen Leistungen in einem so gelungenen Rahmen gewu?rdigt hat. Meine weiteren Ziele sind die Realschule gut abzuschlie?en und im Eishockey mo?chte ich es schaffen fu?r die Nachwuchsnationalmannschaften nominiert zu werden.“ Auch Schu?ler-Trainer Oliver Ha?usler, der Sandro zu der Veranstaltung begleitete sah einen gelungenen Festabend und bescheinigt ihm einen gro?en Leistungssprung wa?hrend der vergangenen Saison: „Bei der gelungenen Veranstaltung in Oberaudorf wurden neben Wintersportlern auch Musiker und Theaterspieler ausgezeichnet. Der Oberbu?rgermeister zeigte dabei, dass die

Gemeinde auf die Kinder und Jugendlichen sehr stolz ist. Sandro hat in der vergangenen Saison einen großen Schritt nach vorne gemacht. Er ist ein cleverer Spieler mit sehr viel Ehrgeiz.“

Bericht und Foto: Starbulls Rosenheim



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Rosenheim
2. Starbulls